



# 切磋琢磨

発行日：1月12日 (NO: 8)  
発行：教頭 前泊康史

## 学校教育目標

- 【未来をたくましく生き抜く生徒の育成】
- 自ら学び、考え、実践する生徒 (知)
  - 心豊かで、自他を尊び、思いやりのある (徳)
  - 健康で、根気強く、たくましい生徒 (体)

新しい年(2024年)を迎え、  
自分を大きく変えるチャンスに!!

新年、明けましておめでとうございます。令和6年の新しい年を迎えました。3学期は、今年度のまとめの学期となり、3年生にとっては中学校生活総まとめとなります。

さて、2学期終業式の学校長式辞で、「2学期の自分の姿を振り返り、新しい年(令和6年)は自分が何をすべきかを考え、目標を立てましよう。」という話をしました。新たな年を迎え、自分を大きく変えるチャンス(成長のできる)年にしてほしいと願っています。そのため、一人一人の心にある決意を言葉として、文字として表現し、周りに宣言してください。そうすることで、自分自身に決意を意識付けるだけでなく、周りの人々にも意識付け、怠けそうになる弱い気持ちをはねける力となります。

決意は、今日出来る決意、明日実現できる決意、一ヶ月かかる決意、一年かかる決意、一生かけて実現していくような決意と様々です。「継続は力なり」という言葉があります。迷ったときには、友達や先生、家族に相談すれば良いのです。いろいろな人の力を借りることは決して恥ずかしいことではありません。恥ずかしいことは、決意したことを簡単にあきらめたり、投げしたりすることです。

白保中学校全生徒一人一人の決意・目標に向かって頑張る姿に期待しています。皆さんの頑張りを職員全員で支援していきます。

【学校長式辞】



前回県大会  
準優勝チームにみごと勝利!!

12月26日から開催された県大会において、白保・大浜中学校合同チームは、一回戦前回大会(第15回全日本中学校春季軟式野球県大会)準優勝西崎中学校にみごと勝利(2対1)しました。2回戦では、前回大会の優勝美東中学校に惜しくも(2対6)で敗れましたが、今回の県大会で、野球部はすごいレベルアップしてきました。今後、更なる皆さんの活躍を期待しています。目指せ全国制覇!!

新生徒会役員が決定しました!!

全生徒が楽しく・充実した学校生活を送ることができるよう、新生徒会役員の方々の取り組みに期待しています。先生方も応援しています。各役員名は以下のとおりです。また、白保中学校のために頑張ってくれた、旧生徒会役員の方々に、本当にありがとうございます!!

## 新生徒会メンバー

生徒会長	上原 智惺
副会長	富濱 大夢
書記	世持 沙菜
会計	細井 李華
図書委員長	岩本 空丸
文化委員長	赤嶺 陽香
保生委員長	多宇 正照
広報委員長	森 心羽菜
整美委員長	櫻井 蒼八

## 生徒会長の決意

これから新生徒会で白保中学校をリードしていきます。まずは、毎朝のボランティア等での充実を図り、きれいな学校にしていきたいです。また、学校全員で楽しめるレク等を企画し、楽しい学校づくりに努めたいです。各委員会の活性化を図り、学校を盛り上げていきたいです。分からない事や困った事があれば、先輩や先生方に聞く事もあります。その時は宜しく願います。

これまで、白保中学校をリードしてくれた旧生徒会・3年生の先輩方、本当にありがとうございました。そしてお疲れ様でした。



【新生徒会長 上原智惺】

I